これから審判をはじめる方へ

(一財) 富山県バスケットボール協会 審 判 委 員 会

バスケットボールの試合に欠かせない存在に審判がいます。バスケットボールのゲームはプレイヤーと審判と観衆と指導者の4方向から成り立っています。審判は規則を堅持してプレイヤーの足りないところを補いつつこれに健全な方向を与えるとともに、そのゲームを公正にかつ円滑に運営することによって全ての人に信頼されなければなりません。

人によっては、バスケットボールプレイヤーでなく審判になりたいと考えている方もいるでしょう。ただ、いざ審判になりたいと考えていても、どのようにスタートすれば良いかわからない方がほとんどです。

(一財) 富山県バスケットボール協会審判委員会では、以下のように審判員の普及・育成・強化に取り組んでいます。これから審判を始める方は、「E級」のライセンスを受講し、その後「D級」「C級」の取得講習会を受講しステップアップしていきます(参考:C級D級の昇格)。

C級取得以後は、基本的には主となる活動するカテゴリ(社会人、U18、U15、U12)を中心として、他のカテゴリの審判なども含めて活動して頂きます。

B級ライセンスの取得講習受講の推薦(C級重点審判)については、審判委員会から推薦を受け、取得講習の受講となります。

審判をこれから始めようと考えている方、ぜひとも気軽にお問いわせください。

参考

JBA 審判ライセンスの取得について

http://www.japanbasketball.jp/referee/acquire

JBA E級ライセンス取得ガイド

http://www.japanbasketball.jp/wp-content/uploads/JBA-E-referee_elearning_20230320.pdf

C級D級の昇格(新規取得について)

http://www.tabba.org/pdf/202205291802333205dat_01.pdf

富山県で審判に興味のある方へ(女性審判)

http://www.tabba.org/pdf/202110011852594256dat_01.pdf

IBA トップリーグ審判員の1日

https://www.youtube.com/watch?v=ITMRfiWTd8Y